



Durante su visita a la Clínica Extremeña de Salud

El delegado del Gobierno en Extremadura anuncia que la Delegación trabajará para que la región se convierta en un referente internacional del turismo sanitario

Badajoz, 26 de octubre de 2012. El delegado del Gobierno en Extremadura, Germán López Iglesias, ha visitado esta mañana las instalaciones de la Clínica Extremeña de Salud, en Badajoz, junto a la subdelegada del Gobierno en la provincia, Pilar Nogales, y el presidente del Consejo de Administración de la Clínica, Rafael Álvarez-Buiza.

López Iglesias ha afirmado que la Clínica Extremeña de Salud es un centro de primera categoría que tiene que ser motivo de felicitaciones para los extremeños. "En toda España, no hay cinco clínicas como esta, con unas instalaciones tan modernas y con una unidad de cuidados intensivos pionera en Europa", ha añadido.

Turismo Sanitario

López Iglesias ha anunciado que desde la Delegación del Gobierno en Extremadura se trabajará para convertir la región en un referente internacional del turismo sanitario. Ha recordado que, en su etapa de concejal en el Ayuntamiento de Badajoz, formó parte del Observatorio



Sanitario de la capital pacense, y allí comprobó que mientras que una operación de cambio de válvula cardíaca cuesta en Estados Unidos 113.000 euros, en España solamente cuesta 6.800 euros; o mientras que un reemplazo de cadera supone una inversión de 35.000 euros en Estados Unidos, en España tan solo supone 8.950 euros. "Son datos que tenemos que aprovecharlos para fomentar el turismo sanitario no solo a nuestro país, sino a nuestra región y a la ciudad de Badajoz", ha manifestado López Iglesias.

"Desde la Delegación del Gobierno, dedicaremos nuestro esfuerzo a hacer de la región un referente en este ámbito. Badajoz es hoy sede de investigaciones e intervenciones pioneras y eso lo vamos a fomentar aún más", ha afirmado.

Salesianos y cadena COPE

El delegado del Gobierno ha afirmado que ha aumentado el número de toma de declaraciones por los sucesos ocurridos en el colegio Salesianos y en la cadena COPE de Mérida.

Además, ha anunciado que "de las gestiones policiales realizadas y la posible identificación de los supuestos autores, ya tiene conocimiento el Juzgado de Instrucción de Mérida".